

Cuba puede levantarse por sí misma



Este viernes en la tarde el municipio Calixto García, en la provincia de Holguín, fue el escenario en el cual, con la presencia del Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y del miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda, tuvieron lugar numerosas reflexiones sobre cómo superar adversidades.

Alina Perera Robbio, 23 de Febrero de 2024

CALIXTO GARCÍA, Holguín.-Como han explicado en estas horas el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda, las visitas que la dirección del país está realizando a las provincias, a través de un municipio, son para ayudar, para acompañar, para pensar entre muchos cómo dar respuesta a los problemas que desafían a la Isla.

Este viernes en la tarde el municipio Calixto García, en la provincia de Holguín, fue el escenario en el cual tuvieron lugar las reflexiones para, a partir de lo diagnosticado en el terreno, hacer que las ideas constituyan rampas de lanzamiento desde las cuales transformar realidades.

En la reunión conclusiva de la jornada, que tuvo lugar entre la dirección del país y dirigentes del territorio, el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, enunció que en intercambios futuros se irá chequeando todo lo acordado, en los ámbitos municipales, a partir de visitas ya realizadas.

Hay que emprender trabajos en pos de soluciones, aunque se sepa que la respuesta no estará lista de un día para otro; pero al menos debe existir un diseño de lo que debe hacerse, tanto desde las filas del Partido Comunista como desde los demás espacios en los cuales se puede defender y mover el país hacia adelante. Así reflexionó Morales Ojeda, quien también subrayó que la buena labor política se hace generando emociones, moviendo los sentimientos.

Lucha valiente e inteligente contra el delito; la visita a la base como el mejor tiempo empleado; fortalecer el funcionamiento del Partido como organización política de vanguardia y que ese empeño sea asumido como tarea de primer orden. Tales temas motivaron otros análisis del miembro del Buró Político, quien recordó que la mejor manera de hacer trabajo político-ideológico es hacer correctamente las cosas: “Cuando las cosas se hacen bien, dijo, se dan una esperanza y una confianza del pueblo en lo que estamos haciendo”, expresó el dirigente partidista.



Foto: Estudios Revolución

El espíritu de la reunión se fue conformando de varios razonamientos aportados por los holguineros. Entre ellos, el enfoque sobre la necesidad de que cada cual haga bien lo que le corresponde; y la importancia de que los cuadros sean proactivos y ágiles en tomar decisiones para encontrar solución a cada problema que se va presentando.

Son tiempos de dar pasos rápidos y agigantados, se dijo en el encuentro; y quedó explícito el valor de quitar de la terminología del combate diario expresiones como “no se puede”; quitar del esfuerzo diario toda frase que lleve al desánimo de los imposibles.

Hacia el final de la reunión el Presidente Díaz-Canel Bermúdez dijo: “Nosotros tenemos que salir de esta situación que hemos vivido en los últimos años, sobre la base de que tenemos que trabajar y que producir, y con la convicción de que lo podemos hacer”.

El Jefe de Estado convocó a distinguir las experiencias que son inspiradoras, las que funcionan, de las que están mal; e hizo hincapié en el valor de poder ir convirtiendo lo malo en algo bueno.

Sobre el crecimiento a las filas del Partido Comunista de Cuba, el mandatario reflexionó que “en tiempos como los que estamos viviendo, tan duros, hay gentes que están haciendo cosas heroicas, que merecen ingresar” a las filas de la organización política de vanguardia.



Foto: Estudios Revolución

Sobre un tema de indudable trascendencia como el de la participación en las redes sociales, Díaz-Canel Bermúdez resaltó que “hoy un móvil en manos de un revolucionario es un fusil”, un arma de combate con la cual enfrentar las campañas de descrédito que montan los enemigos jurados de la Revolución.

“En las redes sociales hay que tener valentía”, afirmó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, quien enunció que los que hablan de falta de tiempo para justificar la ausencia en las redes, no tienen un argumento sólido, porque ahí están los ejemplos de quienes tienen actividades

intensas por sus responsabilidades, y sin embargo están activos, en esos ámbitos virtuales, para defender la obra de la Revolución.

Otros conceptos compartió el mandatario: como que siempre deben propiciarse las actividades y los espacios desde los cuales se garantice la participación del pueblo; como que los planes trazados deben cumplirse -pues en algunos se ha vuelto costumbre mirar los incumplimientos como algo normal-; como que la producción de alimentos es prioridad y es una tarea posible, además de inaplazable.

El Jefe de Estado destacó la trascendencia de luchar contra la tolerancia, contra el deterioro de lo que tenemos, contra lo mal hecho... A los holguineros, y en especial a los hijos del municipio Calixto García, el mandatario aseguró que ellos pueden llegar a las metas trazadas, y que el próximo intercambio tendrá lugar en el mes de marzo.

En el salón donde se hizo la reflexión colectiva este viernes en la tarde, una idea expresada por el Presidente cubano -la cual podía leerse desde un ángulo del recinto- se entremezclaba en total sintonía con todo lo dicho: "Este país cuenta con dignidad, talento y voluntad suficientes para levantarse con sus propios esfuerzos por encima del cerco y saltarlo. No será en un día, pero lo haremos".

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2025 © Palacio de La Revolución